

令和元年 12月 19日

校長 喜多 由紀

学校コーディネーター 池田 美雪

大海小CNだより②

11/29(金) 地域からの学びに感謝して・・・



◇地域からの学びをみんなの前で発表 【ふるさと学習発表会】

今年もたくさんの方々が発表を見に来て下さいました。子どもたちは、この日のために何週間も前から、発表資料作成、発表練習で大忙しでした。発表を見た他学年の児童も、たくさんの刺激を受け、質問や感想が活発に出ました。高学年になると、プレゼンテーションソフトを使った大人顔負けの発表でした。この半年あまり、地域の方々からたくさんの事を学びました。それをしっかりとまとめ、教えて下さったゲストティーチャーの方々にもお伝えできたのではないのでしょうか。



1・2年生 【おもちゃいっぱいランド】

大海子ども園の年長さんを招きました。いつもは大海の一番年下の1年生が、とてもお兄さん、お姉さんに見えました。2年生はさすが！しっかりと進行をしていました。誰かに向けて伝えたり表現したりすることは、3年生からの学習発表につながります。



3年生 【かほく市の自慢について】

春に植えた大豆は、収穫し味噌づくりの準備中。特産の紋平柿は収穫体験をしました。体験に基づいたかほく市の自慢をしっかりと発表できました。



4年生 【守ればくらの大海川】

アユの放流から始まり、掃除、生き物調査、水質調べ…。たくさんのことを調べました。大きな写真での説明はとても分かりやすかったです。



5年生 【お米について】

米づくりを通して学んだことをさらに深く掘り下げ調べました。校内でとったアンケート結果も取り入れ、誰もが興味のもてる発表でした。



6年生 【共に生きる～認知症について学んだこと～】

最高学年は難しいテーマに取り組みました。分かりやすいプレゼン、認知症予防のゲームなど取り入れ、楽しく分かりやすい発表でした。

👉裏もご覧ください



◇お世話になったみなさんへ感謝を込めて 【ありがとう集会・学年交流会食会】

見てください。この前に座っていらっしゃる皆さまの数！あいにく予定が合わず欠席された方もおいででしたが、前に並ばれた皆様の数の多さに、今年も大海小学校はたくさんの方々にお世話になっていることを強く感じました。これからも気軽に学校に足を運んでいただくとありがたいです。交流を深めながらの会食会では、どのクラスでも楽しく過ごしました。最後にポインセチアの花に手作りのメッセージカードを添えて、プレゼントしました。



花のラッピングは高学年、クリスマスピック作りは4年生以下でしました。



それぞれで工夫したメッセージカード



封筒のデコレーションは4年生



手作り大海味噌のプレゼント



◇豆から育てた大豆を使った無添加の味噌

3年生の発表にもあったように、大海小では3年生になると大豆を育てて、伝統の大海味噌づくりをします。

現4年生が3年生の冬に仕込んだ味噌が完成しました。自ら作成したラベルを丁寧に張り、パックに詰めた味噌は、道の駅で売れるんじゃない？という程の出来栄え！日頃の感謝を込めて、自分の家族と、お世話になっている地域の方々にプレゼントしました。

3年生は現在、大豆の選別作業を頑張っています！おいしい味噌を作るにはいいいな作業が欠かせません。一粒一粒いいいなに見ています。味噌の仕込みは1月です。

